
Pièces 2 Pièces

Superficie 32 m²

Référence FDM-09

Prix 278 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune-cap-martin : dans une résidence de standing au calme et à deux pas

des plages, joli  2 pièces avec jardin et terrasse. Ils se compose d'une entré, d'un

séjour avec cuisine américaine équipé et d'une chambre, tout deux donnant sur un

beau  jardin  de  plus  de  30  m2.  Possibilité  d'acheter  un  garage  en  supplément.

Honoraires de 5% inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques

auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  géorisques:  www.

Georisques. Gouv. Fr

Roquebrune-cap-martin  :  in  a  quiet  luxury  residence  a  stone's  throw  from  the

beaches,  pretty  2-room  apartment  with  garden  and  terrace.  They  consist  of  an

entrance,  a  living  room  with  equipped  open  plan  kitchen  and  a  bedroom,  both

opening  onto  a  beautiful  garden  of  more  than  30  m2.  Possibility  of  purchasing  a

garage at an additional cost. Fees of 5% included, payable by the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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